

## **NOTA INFORMATIVA**

El comunicado emitido hoy, 5 de octubre, por Gas Natural, que contiene algunas relevantes falsedades, revela las dificultades que esa Compañía está encontrando para lograr su objetivo de hacerse con el control de Endesa sin pagar el valor justo a sus accionistas.

Todo lo que Gas Natural tiene que decir a los accionistas de Endesa está en los términos de su OPA.

El único objetivo actual de Endesa es que sus accionistas conozcan y valoren lo que tienen y continuará llevando a cabo esa tarea.

Esta obligación plenamente asumida por Endesa es incompatible con los intereses de un comprador que, como Gas Natural, pretende adquirir Endesa pagando poco y mal, que mantiene un nivel de opacidad inaceptable y que demuestra su obsesión por silenciar cualquier opinión contraria a sus intereses, como ponen de manifiesto sus continuos intentos de dificultar el ejercicio del legitimo derecho de los accionistas de Endesa a la información.

En este sentido, Endesa quiere reiterar que hasta el día de la fecha no se ha hecho público el contenido completo de unos acuerdos sustanciales, como los que supuestamente han firmado Gas Natural e Iberdrola.